

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pembahasan mengenai konfigurasi iman remaja dalam berorganisasi di IPNU-IPPNU Ranting Karangbener yang telah dipaparkan diatas, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pemahaman remaja IPNU-IPPNU Ranting Karangbener tentang konsep iman yaitu para remaja IPNU-IPPNU dapat menjelaskan mengenai konsep itu sendiri yaitu terdapat pada rukun iman. Ada juga yang mangartikan bahwa iman yaitu keyakinan dalam hati, diucapkan dengan lisan dan dilakukan dengan perbuatan. Walaupun berbeda-beda dalam menjelaskan tentang konsep iman, tetapi masih sesuai dengan ajaran agama islam.
2. Pelaksanaan iman remaja dalam berorganisasi seperti melaksanakan kegiatan- kegiatan yang telah disusun dalam program kerja. Para remaja IPNU-IPPNU telah melaksanakan berbagai kegiatan keagaman untuk anggotanya sendiri maupun untuk masyarakat, seperti ngakur online, ngaji khataman dan ngabuburit, membagikan ta'jil, takbir keliling, merayakan hari kemerdekaan dengan lomba-lomba, istighosah dan motivasi pelajar, rutinan, ngaji aswaja, ziarah rutinan, MAKESTA, ziarah realigi, pengajian umum.
3. Konfigurasi iman remaja IPNU-IPPNU berkaitan dengan rukun islam ataupun rukun iman. Remaja berpedoman dengan al-qur'an assunnah, ijma maupun qiyas. Remaja melaksanakan sholat berjamaah, berdo'a sebelum acara dimulai, dapat bertanggungjawab dalam melaksanakan tugas dan amanah dalam mengemban jabatan selama 1 periode. Keimanan remaja rata-rata pada tingkatan ilmu yakin dan ainul yakin.

B. Saran-Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, beberapa saran yang kirannya bermanfaat bagi pihak yang terlibat dalam penelitian ini, diantaranya sebagai berikut:

1. Kepada Remaja IPNU-IPPNU diharapkan menjaga kekompakan, dan komunikasi antar anggota IPNU-IPPNU agar dapat mempererat tali persaudaraan, dan diharapkan tetap selalu melaksanakan kegiatan secara rutin agar ilmu yang diperoleh dapat bermanfaat kepada masyarakat.
2. Bagi peneliti selanjutnya tentang Konfigurasi konfigurasi iman remaja dalam berorganisasi di IPNU-IPPNU disarankan untuk meneliti lebih mendalam.

C. Kata Penutup

Segala puji bagi Allah telah memberikan rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan mudah. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih belum sempurna, oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Peneliti mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan dalam penyusunan skripsi ini. Atas izin Allah Swt, semoga penulisan skripsi ini memberikan manfaat bagi pembaca pada umumnya. Amin ya Robbal ‘Alamin..